
 

Предвыборная программа кандидата в депутаты Палаты представителей 

Национального собрания Республики Беларусь шестого созыва 

по Домбровскому избирательному округу №103 

Мисевца Виталия Григорьевича 
 

МИСЕВЕЦ ВИТАЛИЙ ГРИГОРЬЕВИЧ 

«Уважать прошлое, жить настоящим, не бояться будущего!» 
 

 Родился 1 января 1968 г. в Гурьевской области Казахстана.  

С октября 1968 г. проживаю в Беларуси. Воспитывался в многодетной семье. 

Образование высшее педагогическое и в сфере управления. Женат. Имею 

дочь, внука. Служил в Советской Армии. Работал учителем гимназии             

г. Дрогичина, заместителем председателя Дрогичинского райисполкома. С 

2003 г. - на работе в столице. С 2009 г. по настоящее время являюсь 

председателем Фрунзенской районной организации г. Минска РОО «Белая 

Русь».  

 Депутат Минского городского Совета депутатов. Председатель постоянной 

комиссии Мингорсовета по молодежной политике и связям с общественными 

организациями. Член Коммунистической партии Беларуси. 

 Кандидатом в депутаты Палаты представителей Национального собрания 

Республики Беларусь выдвинут коллективами средних школ и поликлиники 

№2, путем сбора подписей граждан округа и XII (XLIV) cъездом 

Коммунистической партии Беларуси. 
 

 

Дорогие избиратели! 
 

 Благодарю вас за поддержку по моему выдвижению  кандидатом в 

депутаты белорусского Парламента. 

  Почему иду в депутаты? Имею определенные знания и практический 

опыт работы с различными категориями граждан, принятия решений и 

влияния на них на региональном и столичном уровне. Будучи человеком 

неравнодушным ко всему происходящему, чувствую в себе смелость, силы и 

возможности для этой работы. 

 Поддерживаю курс Президента страны, считаю его верным, направленным 

на рост благосостояния белорусского народа.  
 

Как общественный деятель и депутат Мингорсовета: 

 активно участвую в реализации программы по созданию безбарьерной 

среды во Фрунзенском районе;  

 являюсь одним из первых создателей общественных приемных              

РОО «Белая  Русь»; 

 развиваю территориальное общественное самоуправление, как одну из 

форм народовластия на местах; 

 продолжаю реализацию инициативы: «Каждому двору – детскую и 

спортивную площадку!»; 

 являюсь одним из создателей проекта «Аллея Героев Советского Союза - 

танкистов 2-го гвардейского Тацинского танкового корпуса» на базе средней 

школы №157 им. Героя Советского Союза А. С. Бурдейного; 



 являюсь одним из создателей проекта: «Скульптурная композиция «Боевой 

путь танкистов дважды Героя Советского Союза И. И. Якубовского»; 

 активно участвую в создании музеев в учреждениях образования района; 

 являюсь одним из составителей книг: «Фрунзенский район. 60 лет по пути 

созидания» (2011 г.), «В боях за освобождение Белоруссии» (2014 г.), 

патриотический проект «Наследники Победы (2015 г.), «60+5. Фрунзенский 

район города Минска» (2016 г.); 

 являюсь одним из организаторов проведения чемпионатов мира и Европы 

по гиревому марафону в г. Минске. 

Выступаю за: 

 суверенитет, мир, порядок и стабильность; 

 расширение полномочий Парламента, органов управления и 

самоуправления, общественных организаций; 

 конкурентоспособный экспорт и инновации; 

 полную информатизацию в экономике; 

 цивилизованную поддержку малого и среднего бизнеса; 

 повышение престижа и статуса педагогической и медицинской профессии; 

 высокое качество образования и здравоохранения; 

 развитие белорусской культуры;   

 поддержку любых инициатив по здоровому образу жизни; 

 раскрытие потенциала молодежи, ее активную роль в укреплении страны; 

 развитие въездного туризма; 

 эффективную реализацию пенсионной реформы; 

 разработку привлекательной программы ипотечного кредитования; 

 решение жилищного вопроса через строительство коммерческого 

 «доходного»  жилья; 

 внесение изменений и дополнений в жилищный кодекс; 

 принятие закона «Об обращении с животными»; 

 совершенствование законодательства в части садовых товариществ.  
 

При избрании депутатом в округе буду добиваться: 

 строительства поликлиники с взрослым и детским отделениями, 

стоматологической поликлиники, двух школ, трех детских садов в 

микрорайоне Домбровка; 

 строительства школы, детского сада и физкультурно-лечебного центра с 

бассейном в районе улиц Бельского, Кириенко; 

 ремонта школьных стадионов СШ №№185,  179, гимназии №39; 

 строительства многофункционального спортивного комплекса, фитнес-

центра, ресторана, детского кафе, детского развлекательного центра, крытого 

скаладрома в парке Тивали; 

 привлечения инвестиций для строительства в микрорайоне Кунцевщина 

физкультурно-оздоровительного центра, ресторана, кафе; 

 строительства досугового центра по улице Е. Полоцкой; 



 привлечения инвестиций для строительства двух многоуровневых 

паркингов с предприятиями торгового и бытового обслуживания в районе 

улиц Я. Мавра, Пономаренко, Бельского, Одоевского; 

 привлечения инвестиций для строительства магазинов промышленных и 

продовольственных товаров, библиотеки, отделений связи и банка в 

микрорайоне Домбровка; 

 строительства кафе с зимним садом в районе улиц Притыцкого, 

Тимошенко;  

 активного участия жителей округа в комплексном озеленении 

микрорайонов Домбровка, Кунцевщина, Запад; 

 благоустройства лесного массива в границах улиц Одоевского, 

Притыцкого, Тимошенко, территорий у домов-новостроек по улице 

Кириенко; 

 восстановления водоема в парке Тивали;  

 решения вопроса по расширению проезда между улицами Лещинского, 

Кунцевщина, Притыцкого с обустройством парковок у социальных объектов; 

 недопущения срыва планов капитального ремонта домов; 

 эффективной организации движения общественного транспорта в 

развивающихся микрорайонах; 

 повышения степени ответственности родителей за воспитание своих детей, 

выступать против полного перекладывания этих функций на «плечи» школы; 

 разработки программ реабилитации бывших осужденных и оказания 

действенной помощи лицам, злоупотребляющим спиртными напитками и 

наркотическими средствами; 

 поддержку искусства граффити, направленного на создание эстетичного 

вида фасадов зданий; 

 цивилизованной организации уличной торговли, в том числе, «блошиных 

рынков», как одной из достопримечательностей любого города; 

 реализации новых проектов по патриотическому воспитанию молодежи. 

 Оказание помощи избирателям, предприятиям, организациям и 

учреждениям избирательного округа считаю в работе депутата 

приоритетным.  

 Мне 48 лет. Я полон сил и энергии, планов на будущее. Считаю, что смогу 

принести пользу на ответственном посту. 

 До встречи на выборах! 


